

Kasus Covid-19 Naik Tempat Tidur Rumah Sakit di Kota Tangerang Penuh Sebagian Pasien Waiting List

Habibi - KOTATANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 17, 2021 - 13:55



TANGERANG - Tempat tidur di berbagai Rumah Sakit yang berada di Kota Tangerang untuk pasien Covid-19 ketersediaannya semakin sedikit hal ini diakibatkan oleh lonjakan kasus Covid-19 tak terkecuali di RSUD Kota Tangerang saat ini kondisinya sudah maksimal, 141 tempat tidur sudah terisi dari 156 tempat tidur yang tersedia bahkan ada belasan pasien melakukan waiting list

untuk fasilitas ruang ICU dan NICU. Rabu (16/6/2021).

Direktur RSUD Kota Tangerang dr. Rini Anggraini mengatakan bahwa sesuai dengan para pengamat kesehatan pasca Idul Fitri lonjakan kasus Covid-19 akan naik hal ini terbukti dengan ketersediaan kamar pasien semakin sedikit.

"Pada saat ini kasus Covid-19 sedang tinggi-tingginya, sesuai dengan para pengamat kesehatan dua Minggu pasca lebaran Idul Fitri lonjakan akan terus meningkat tajam, dan akan kembali menurun dua bulan kemudian, hal ini dibuktikan presentasi tempat tidur di RSUD Kota Tangerang sudah 97,38. % sudah penuh," ujar dr. Dini.

Dengan kondisi lonjakan ini RSUD Kota Tangerang sudah menambah ketersediaan tempat tidur dua kali lipat.

"Normalnya kapasitas tempat tidur RSUD itu 104 bed, beberapa hari kemudian ditambah lagi 26 bed, penambahan dilakukan dilantai 8 dan totalnya 156 tempat tidur," jelasnya.

Pasien Covid-19 di RSUD Kota Tangerang bukan pasien penanganan biasa, pasien berusia 18 tahun ke atas dan beberapa kategori lansia rata-rata pasien mengalami kesulitan bernapas tanpa bantuan oksigen mulai dari ringan hingga berat dengan saturasi oksigen yang rendah.

"Dalam kondisi ruang isolasi yang penuh kondisi pasien tergolong butuh penanganan khusus, belum dari permintaan pasien RIT, ada 102 perawat khusus Covid-19, empat dokter paru dan lima dokter spesialis dalam, RSUD Kota Tangerang berusaha terus untuk memberikan pelayanan semaksimal mungkin," papar dr. Dini.

Dini, menambahkan lonjakan kasus Covid-19 saat ini tidak bisa kita anggap remeh, tenaga kesehatan selaku garda terakhir terus berupaya untuk melakukan yang terbaik, tapi Prokes tetap menjadi garda terdepan dalam mengendalikan pandemi Covid-19 ini.

"Kondisi lonjakan ini patut kita waspadai, terus selalu patuhi Prokes 5M, dan PHBS kapanpun dan di manapun tetap jaga diri, Keluarga kita serta lingkungan kita," pungkas dr. Dini Direktur RSUD Kota Tangerang. (Habibi)